

# *Le dernier Koweïtien prisonnier à Guantanamo rentre dans son pays*

---



Koweït, 9 janvier, (RHC).- Le dernier prisonnier d'origine koweïtienne qui se trouvait dans la prison de la base navale étasunienne qui occupe une partie du territoire cubain de Guantanamo, contre la volonté de son peuple, est rentré dans son pays où il a été accueilli par plusieurs membres de sa famille.

Considéré comme l'un des conseillers de Ben Laden, Faez Mohamed Ahmed sera hospitalisé dans un centre où il sera examiné par une commission médicale et un psychiatre, ainsi que par un agent de sécurité.

Il a été incarcéré durant 14 ans. 12 Koweïtiens ont été emprisonnés à Guantanamo.

Plus d'une centaine de prisonniers d'autres nationalités sont toujours emprisonnés dans la base de Guantanamo.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/80911-le-dernier-koweitien-prisonnier-a-guantanamo-rentre-dans-son-pays>



**Radio Habana Cuba**